6 Piéces

220 m2
Réf. 02124
4560 €

Eygalieres
Maison a louer (13810)
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Nichée a seulement 5 minutes a pied du centre du charmant village
d'Eygalieres, le mas de village Ysais vous offre un refuge paisible au
coeur des Alpilles. Alliant modernité et élégance, cette demeure
authentique est idéale pour un séjour a la découverte des traditions
provencales. Parfaite pour partager des moments inoubliables en
famille ou entre amis, elle vous promet confort et sérénité dans un
cadre unique. Le Mas Ysais est une adresse d'exception ou tout a été
pensé pour offrir confort et sérénité. |déalement située a seulement 5

minutes a pied du centre du charmant village ...

Nestled just a 5-minute walk from the centre of the charming vilage of Eygalieres,
Mas de Vilage Ysais offers a peaceful retreat in the heart of the Alpilles. Combining
modernity and elegance, this authentic residence is ideal for a stay immersed in
Provengal traditions. Perfect for sharing unforgettable moments with family or
friends, it promises comfort and tranquillity in a truly unique setting.Mas Ysais is an
exceptional address where everything has been designed to provide comfort and
serenity. Ideally located just a short stroll from the picturesque streets, shops, and
restaurants of ...

VALANCOGNE & PARTNERS
9 IMPASSE DE LA VIEILLE FONTAINE - 13810 EYGALIERES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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